



14 de Julio de 2023

COMUNICADO DEL COMITÉ DE HUELGA DE SPJ-USO en relación al tweet de apoyo a los periodistas de TVE por parte de UGT

Habría que preguntarse sobre qué concreto aspecto de la acción de expresar unos manifestantes en un medio público la frase: "*La justicia parada, y Sánchez no hace nada*" provoca que UGT se decida a mostrar "su apoyo" a los periodistas de RTVE.

¿Se trata simplemente de que estos periodistas se hayan tenido que ver cerca de dos personas que se acababan de manifestar allí, haciendo uso de su derecho de reunión, y continuaban con sus proclamas pacíficas, luego ante las cámaras?

SPJ-USO respeta y defiende la labor como trabajadores de los empleados y empleadas de RTVE, y considera que en modo alguno se les afectó con aquella acción, ni en sus derechos, ni en el normal desarrollo de su labor, a la cual, si tiene lugar en el exterior, no le cabe a veces otro remedio que recoger y hacerse eco de lo que in situ esté sucediendo realmente.

En cualquier caso, si en algo se sintieron perturbados, a pesar de todo, dejamos constancia de que nunca fue esa la intención de los compañeros que allí se manifestaron.

Por lo demás, la pregunta más inquietante para nosotros, por la respuesta que induce a intuir, es la de saber cuál es el motivo real de esa espontánea expresión de apoyo por parte de UGT:

¿Los derechos laborales de los periodistas -pero qué derechos-?

¿Los derechos laborales de los funcionarios/as judiciales manifestantes -de estos no, pues el apoyo se dirige precisamente contra ellos-?

¿La crítica dirigida al Presidente del Gobierno que corearon en sus proclamas estos últimos?

Siendo esto último, quizás le conviniera a UGT decirlo a las claras y no tratar de mantener el engaño con su doble lenguaje de "huelguista" frente a desatinos del gobierno, pero socio colaborador de este último, que es al final lo que "le tira" de verdad.

F/. Comité de Huelga de SPJ-USO